

Regierungsratsbeschluss

vom 9. September 2014

Nr. 2014/1574

**Interpellation Leonz Walker (SVP, Bettlach): Nach welchen Kriterien bezahlt der Kanton Solothurn Radio- und Fernsehgebühren an die Billag? (03.09.2014)
Zuweisung an Departement**

1. Eingabe

Der eingangs erwähnte Vorstoss wurde am 03.09.2014 eingereicht.

2. Beschluss

Die Eingabe wird der Staatskanzlei zur Vorbereitung der Stellungnahme des Regierungsrats zugewiesen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Eingabe

Verteiler

Staatskanzlei
Parlamentdienste